
  

 

 

  

  

  



  

 
  

  
 

 
  

 
 



 

 

 

  

 

 

  

相倉 辰徳幹事 
入会して 5年目になりますが、まさかこんなに早く幹事をやるとは思いませんでした。木宮会長のお力
のおかげで何事もなく終わることができ嬉しく思います。この１年でロータリーのことやクラブのこ
とについて少しは理解が深まったかなと思いますので、違う形ではありますがクラブに貢献した
いと思っております。今後とも宜しくお願いいたします。 
 
牛島 聡次年度会長 
木宮会長、相倉幹事お疲れ様でした。次年度、非常にやりにくいですが、私は木宮さんのやって
きたことを引き継ぎながら、会員の方がもっと参加して頂けるような形にしたいと思っておりま
す。木宮会長には次年度「クラブ親善大使」のお
仕事がございますので、宜しくお願い致します。 


